

L'UNION MÉDICALE DU CANADA.

Revue Medico-chirurgicale paraissant tous les mois.

Rédacteur en Chef: }
J. P. ROTTOT, M. D.

Assistants-Rédacteurs: }
A DAGENAIS, M. D.
L. J. P. DESROSNIERS, M. D.

Vol. 1.

OCTOBRE 1872.

No. 10.

L'ASSOCIATION MÉDICALE CANADIENNE.

Nous donnons plus bas un résumé des procédés de l'Association Médicale lors de sa réunion le 11 Septembre dernier.

Quoique l'assemblée ne fut pas aussi nombreuse qu'on aurait pu le désirer, on y voyait néanmoins des médecins de toutes les parties du Canada.

La principale question qu'on avait à traiter était l'acte médicale projeté. Cette question était importante en elle-même d'abord, et ensuite parce qu'elle tendait à établir un principe en opposition directe avec les privilèges que l'acte de la Confédération nous a accordés ; car, ce bill statue que l'éducation classique et médicale sera sous le contrôle du gouvernement fédéral.

Tout en désirant une modification à la loi actuelle, tout en désirant une loi plus en conformité avec nos intérêts et ceux du public, nous ne pouvions pas cependant consentir à acheter ces avantages au prix d'autres droits d'une importance plus considérable.

Les membres canadiens presque à l'unanimité protestèrent donc contre ce principe, et malgré que nous fussions en minorité, le Dr. Howard déclara qu'après l'expression d'une telle opinion de la part de ses compatriotes d'origine française,